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INSTITUTO FEDERAL DE ALAGOAS - IFAL 
CAMPUS MURICI 

CONSELHO DE CAMPUS - CONCAMP- 
 

 
Regulada pela Resolução Nº 05/CS, de 25 
de março de 2019, que aprova a 
regulamentação das normas para eleição de 
membros do CONCAMP nos campi do 
Instituto Federal de Alagoas. 
 

ATA 

No dia 01 (um) de novembro do ano de 2023 (dois mil e vinte e três) às 
09:29 da manhã, foi realizada a 5ª(quinta) reunião ordinária do Concamp 
de 2023, via web conferência. Compuseram a reunião Rodrigo Oliveira 
como presidente do conselho, os conselheiros membros Herbert Nunes 
de Almeida Santos e Vanessa Rodrigues de Gusmão representantes da 
gestão, Isnaldo Almeida Brandão representantes técnicos, Victor Hugo 
Oliveira de Andrade e Acácia Rodrigues Calheiros representando os 
docentes, José Joaquim da Silva Neto como representante dos discentes, 
e os professores ouvintes Izabel Vieira de Souza e André Cordeiro dos 
Santos. O presidente em caráter de informe lembra que o Ifal está em 
uma fase de planejamento institucional que vai até o dia 20 (vinte) do mês 
de novembro do ano de 2023, observando entre outros pontos questões 
como a continuidade dos cursos, a descontinuidade e novas proposições 
de cursos. Houve o informe de que o campus Murici realizou uma consulta 
pública no Instagram do campus e que informavam sobre aspectos de 
infraestrutura e possibilidades de criação de novos cursos. Na consulta, 
houve 29 (vinte e nove) respostas e que indicavam proposições diversas 
como Psicologia, Enfermagem, Educação Física e Pedagogia. A 
comissão local fez como proposta a criação de um curso de Pedagogia 
entendendo as demandas e limitações estruturais e docentes que 
atendessem o curso principalmente por exigir maior infraestrutura. Há 
uma clareza da necessidade de os gestores do campus junto à comissão 
interna do PDI de se fazer uma reunião com os gestores da educação da 
cidade de Murici, assim como das cidades vizinhas. Ainda nos informes, 
conselheiro Herbert informou que no dia 22 (vinte) de novembro o campus 
terá o primeiro encontro estadual da EJA/EPT dos institutos federais de 
Alagoas e o campus Murici foi escolhido como sede. Iniciando a relatoria, 
o conselheiro Herbert Nunes fez observações acerca da pauta do 
calendário do ano letivo de 2024, observando que ele é construído sobre 
indicação normativa direcionada, sobretudo por um modelo de calendário 
referência enviado pela Pró-reitoria de ensino. Na apresentação, foram 
feitas as observações quanto à distribuição legal dos 45 dias de férias, ao 
número de feriados aos dias letivos de cada mês, a divisão dos sábados 
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letivos e seu formato dinâmico e de divisão por áreas. Uma observação 
foi que apesar de nossos cursos EJA-EPT serem modulares, a PROEN 
sempre faz um indicativo de que o calendário seja construído de forma 
anual para apreciação e consequente avaliação e submissão ao CEPE. 
Diante disso, assim se apresenta o calendário 2024.1.2 da EJA-EPT, 
2024.1/2. O conselheiro Victor Andrade fez duas sugestões de inserir no 
calendário geral uma cor para os dias de reuniões gerais no campus e 
que isso seja uma defesa, a outra ideia é a tirada de trecho que cita a 
reorganização dos calendários acadêmicos, especialmente por esta 
resolução não está sendo mais utilizada. O presidente Rodrigo Oliveira 
fez a consulta aos pares para que aqueles que fossem favoráveis à 
aprovação do calendário proposto para a EJA que se manifestassem 
favoráveis, contrário ou se abstivessem. No fim, todos votaram pela 
aprovação. Já o calendário do do curso técnico integrado ao ensino médio 
em Agroecologia e Agroindústria 2024.1 com início para janeiro de 2024 
seguiu os mesmos parâmetros normativos da EJA/EPT. O conselheiro 
Victor Hugo lembrou que a construção segue o espelho da EJA/EPT. 
Feitas as observações que nortearam o calendário e suas 
particularidades, o presidente do Concamp fez a consulta aos pares para 
que aqueles que fossem favoráveis à aprovação do calendário proposto 
para o Ensino médio Técnico Integrado que se manifestassem favoráveis, 
contrário ou se abstivessem. No fim, todos votaram pela aprovação. A 
reunião ordinária terminou às 11h20 da manhã. 

 

Murici-AL  01 de Novembro de 2023. 


